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マニラ日本人会 2023 年１月理事会議事録 

 

日  時：2023 年 1 月 24日(火) 13:00～14:00 

場  所：マニラ日本人会 22 階大会議室 対面会議 

 

出 席 者：高野誠司(会長）、餅原力(副会長）、岡本淳宏(副会長）、 

         岡本和典(総務理事）、辰巳賢一(財務理事）、片桐 浩 

    (監事）、家田昌彦(顧問）下田 茂、篠原孝夫、森啓輔、 

         松尾健、橋田武志、(以上各理事） 

     高岡真紀子、鈴木勉、中村和生、伊藤淳、岩渕一郎、  

         下田裕深、尾崎弘一、(以上各推薦理事） 

 

オブザーバー：＜在比日本国大使館＞ 岡島公使兼総領事、 

                                    牧野参事官 

 

Ⅰ. 協議事項 

1.2022 年 12 月理事会の議事録について 

・異議なく承認された。 

 

2.第 21 回(2023 年)盆踊り大会開催について 

・４年ぶりの開催に向けて、タギッグ市当局の開催許可を取得す

ることが出来た。 

・前回 2019年開催時は約 3,400名が来場。今回の開催許可は 3,000

名となっているため、前回大会と同規模の大会が開催可となる。 

・３月４日(土)の開催に向けて、準備を加速させたい。 

・告知活動の説明：①日本人会 HP での案内、②まにら新聞での告
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知宣伝 1/25(水)、1/30(月)、2/6(月)計 3 回。1)やぐら踊り、2)

エキシビジョン参加希望者、3)模擬店(夜店)出店希望者を募って

いく。 

・「荒天中止」として多少の雨であれば開催する。 

・異議なく承認された。 

 

3.同好会規約見直しについて 

・同好会活動の実態を棚卸する中で、同好会メンバーの中で日本 

 人会非会員が多い同好会があることが判った。 

・「同好会会員は日本人会会員であることを原則とする」「補助金 

 の支給を日本人会員比率に応じて支給する」の２点を追記して、 

 同好会の中での不公平感を解消する。 

・同好会に対して補助金を出す以上一定のルールを設けるという

のが今回の趣旨。補助金を減額するのが目的ではなく、日本人

会会員を増やすのが目的。 

・会員比率カウント時期の明確化が必要⇒明記するようにする。 

・まずは改訂をやってみる、何か不都合が生じるようであれば再 

 度検討する。 

・補助金の支給の仕方(人数に応じてなど)について議論があった 

 が、承認された。 

 

4.2023 年１月新入・退会会員について 

・事務局から以下の通り報告があり、異議なく承認された。 

 

＊新入法人会員(なし） 
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＊新入個人会員(７件) 

①石垣明日香(大使館)、②芦原壮一(IBM Solution Delivery)、③

小村 萌(DEAR ME)、④緒方智昭(Executive Ship Management)、⑤

坂本和人(住友重機械工業)、⑥嶋川修三(Unakichi)、⑦谷 茂樹 

(漁り火)、 

 

＊退会法人会員(１件) 

①ASPAC Communication 

 

＊退会個人会員(４件)  

①小坂井真爾(IHI 原動機)、②小寺澤一生(公正取引委員会)、③

西村輝男(日本包材)、④山岡敏浩(SHI Designing&Manufacturing) 

 

以上の入退会承認後の会員件数は、法人会員 384 件、個人会員 502

件、賛助会員 16 件、ジュニア会員 １件、合計 903 件、前月 901

件、前年 954 件につき、前年差 53 件の減少。 

 

Ⅱ. 大使館からの連絡事項 

①岡島公使からの報告 

・1/18(水)に開催された「新年祝賀会」に対する御礼、 

・天皇誕生日レセプションを来月２月 22 日(水)に開催する。 

②牧野参事官からの報告 

・特になし。 

 

Ⅲ. 報告事項 

１．企画委員会（高野委員長） 
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・1/18(水)に「新年祝賀会」が３年ぶりに開催され、約 540 名の  

 方が参加されて盛会であった。 

・イベント終了後、忘れないうちに総括と反省を行うために、添 

 付資料(28 頁)の通りまとめた。 

・反省点：受付の混雑解消、会場内の拡声システムは来年の課題。  

 今回会費を徴収したが概ね理解されたと思われる。 

 

２．広報委員会（篠原委員長） 

・今週まぶはい冬号が配布された。内容が充実していて読み応え

があるため、是非読んでいただきたい。編集委員の皆さんの協

力に感謝したい。 

・ボランティア編集委員の募集について、インスタグラムを活用

して近々開始する。候補の方がおられたら勧誘をお願いしたい。 

 

３．教育委員会（高野委員長） 

・校納金(授業料)の改定、３年に一度行っている。2/15(水)に保

護者説明会を開催して詳細を説明する。 

・1/28(土)に３年ぶりの運動会を開催する。 

・梶山校長が 2/11 に復帰される。 

 

４．診療所運営委員会（岡本委員長） 

・2022 年 12 月収支：2022年 10-12 月結果、収入は予算に対して

95%、支出は予算に対して 92%、収支 46 万ペソの黒字(予算は 21

万ペソの黒字)、患者数：一般診療 582 名(コロナ前 2,700 名)、

土曜日の診察が出来ていないことが理由。 

・日本人医師との契約：当地で医師免許をお持ちの吉田先生と３
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月中旬から４月スタート、週 2 回程度のオンライン診療を前提

に最終調整中。 

・診療所の移転：当面現在地に残る。中期的に日本人学校敷地内 

 に移転出来ないか、タギッグ市との交渉内容に含める。あくま 

 でも契約上の可能性を残すということ。 

 

５．スポーツ委員会（餅原委員長） 

・1/19(木)にオンラインでスポーツ委員会を開催して、盆踊り大

会実行委員会を立ち上げた。基本は前回 2019 年大会時の担当企

業(後任者)にお願いをさせていただく。理事の皆さんにもご協

力をお願いしたい。 

・5/14(日)の４年ぶりに「ゴルフ大会」をカンルーバンゴルフ場

で開催する。参加人数は前回同様 150 名規模。理事企業の皆様

には景品のご提供をお願いしたい。 

 

６．ライブラリー委員会（辰巳委員長） 

・1/13(金)ライブラリー委員会を開催。図書班からの報告：新規

に購入した 187 冊をすべて棚に収めた。DVD 班：新規 DVD 20 本

を導入済み。DVD ハンドキャリーにご協力をお願いしたい。 

・ボランティア委員募集中 

・ライブラリー利用者推移：月に約 500 名まで回復、まだコロナ

前(約 1,000 名)の半分。ライブラリーの存在をもっと宣伝する。

会員に対して新刊本等の情報発信が出来ればよい。 

 

７．日比友好文化委員会（鈴木委員長） 

・2/25(土)国際交流基金が主催する日本語スピーチコンテストが
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開催(EDSA シャングリラモール、13:00～16:00)される。コンテ

ストには高野会長が審査員で参加。15:00 からハンディクラフ

ト同好会がバザーを開催。同日に同好会マニラグリークラブが

「アジ祭」(Union Church)を開催する。 

 どちらか関心のある方に参加いただけたら有難い。 

・文化祭の開催：仮日程７/23(日)、会場 RCBC ロムロ劇場、次回

理事会で正式決定出来るよう準備する。４月に実行委員会結成

予定。 

 

８．2023 年 1 月事業報告及び 2023 年２月事業予定（事務局） 

・事務局より行事日程について資料に基づいて報告があった。 

 

以 上 

 

 

次回理事会 2023 年２月 28 日(火) 13 時～ 

              マニラ日本人会 22 階大会議室 

 


